



• Edición No. 43.670

EL TELÉGRAFO

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

Santiago de Guayaquil, sábado 23 de octubre del 2004

www.telegrafo.com.ec

US \$ 0,35

SÁBADO

2 secciones • 22 páginas

Agenda de la Ciudad

ESPOL MUESTRA SUS PROYECTOS A LA COMUNIDAD

La ESPOL inauguró ayer la feria "Vinculos con la comunidad", donde exhibe 42 proyectos en distintas áreas que desarrolla en el País.

Turismo, educación, tecnología, desarrollo artesanal, agricultura son algunas de las áreas que muestra la feria que ayer visitaron estudiantes de varios colegios.

El público puede acudir a la feria hoy y mañana, de 10h00 a 20h00, en la explanada del MAAC, en el Malecón 2000. La entrada es gratis.

...Ver Pág. 7-A



El Telégrafo • Foto • Ronny Zamorano

FERIA ABIERTA DE ESPOL

Por los 46 años de aniversario que la Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL) cumplirá el 15 del corriente se efectuará la casa abierta de las actividades que desarrolla esta institución académica.

CONTRASEÑAS INVISIBLES

La Primera bienal nacional de arte no visual se inaugurará el próximo miércoles, a las 16h30 en el Salón de la Ciudad del Municipio de Guayaquil. La exhibición estará abierta al público hasta el 29 del corriente.